6月に水戸証券のトッ

」 抱負を明快に語った。

を広げており、現在東京

ットボール部に「助っ人

に入社していて大学2年

に行った」縁が入社のき

関東一円に販売網

は誰よりも早く到着して|なった。

の文化を理解するように

南米チリで指導

(昭和44年10月14日第3種郵便物認可)

一男さん (昭52経営)

じめステークホルダー を迎える。「お客様をは 21年に創業100周年 プに立った。 同社は20 われる会社でありたい」 引をして良かったと言 員)に信頼と安心を。 新システムの構築へ向 ますよ」。2004年、 社員の顔と名前が一致し システムまで幅広く歩ん できた。「約700人の全 八事部長に就任。同社の 1977年入社以来、 け3カ月後に

に異動した。 分野で苦労し システム部長 「全く未知の

の車の両輪。どちらが欠

主独立を貫いてきた。

紀けてい きたい」

同県石岡市出身。専大

ステンションセンター主

催)では「マネジメント

初の講演会(10月、エク

根ざした営業を今後も

課の講座などで何度か講

師を務めた。社長就任後

請う」姿勢で もなく教えを に「恥も外間 で一番の思い出はバスケ 「朝から晩までボールを トボール部の活動。 親元を離れての多感

分を作ってくれました」。 て先輩、後輩と関わり、切 4時期にスポーツを通じ 約50人の後輩に伝えた。 『宮本武蔵』に出

日巻行信さん 校友

は、充実した2年間 行信さん (昭42法) たちに剣道を指導、 る南米チリで若者 地球の裏側に位置 月に帰国した日巻 宝物の思い出で 日本から見 海外ボランティアとして |で」と大事な稽古を突然 CAシニア隊 |現地の剣士を迎えた。 たが「家族とのつながり 初は「家族の誕生日なの が一番大切」というチリ 休む若者に戸惑いを感じ

チリの剣道垂れネームを身につ けた日巻さん=生田キャンパス

ラテンアメリカの人が

国民性に親しみを覚え | 儀正しくて他人を気遣う | のために | と再び竹刀を 持つ明るさとともに、礼 た。「日本人に似ている 5から剣道を始め、 専大 ところがあります」 福岡県みやま市出身の

|えたい」という学生時代

からの夢を80歳にしてか

| 会で女子 (団体) が強敵

|再発見した。 若い人も海

戦を繰り広げた。

بے

▽個人優勝=高嶋明氏

キャンパスで開かれた。

談会

小宮多喜次校友会長、日

もり。

深める第10回校友会ワイ

ワインを味わい知識を

らしてみて日本や剣道を

日巻さんは「チリで暮

カれ=写真、約60人が熱 アカントリークラブで開 アルトリークラブで開

フランスを破るなど大活

持ち、「海外で剣道を教

既報。南米でブラジルに

次ぐ実力のチリは、今大

| く遠ざかったが、定年退

時代は剣道部主将を務め

回世界剣道選手権

|を見せる。 大会前には専

大道場で本学剣道部員と

約60人が熱戦 校友会ゴル

| 職後 | 健康とダイエット

ッドコーチとして選手13 ・ナショナルチームのへ 武道館)に出場するチリ

人を率いた = 本紙6月号

|子学生もいた。

日本を気に入ったチリ女 留学したい」とすっかり

ンカップゴルフ大会

が 10

|体優勝=東北チーム

郁夫氏(昭62経済)▽団

ス賞=木村均氏(昭47

(平5法) ▽ベストグロ

選

第31回の校友会グ

奄美海洋生物の調査・保全に尽力

一度だけ帰国した。第16

|実を結びました」と笑顔

会長で自然写真家の興克 |樹さん(平5文)が特別

ニヒトデによって壊滅状

うなデータを残したい

興さんは11年に「第32

を担った興さんの地道な

ュース&ドキュメンタリ

回よみうり写真大賞」ニ

海文化賞特別賞を受賞

(海洋生物調査研究功

化現象と、2000年か

1998年に発生した白

|な動植物がたくさん

ボーなどを楽しんだ=写

15年ボージョレ・ヌー

山岳地域や河川にも希少

る。研究のフィールドを

校友・興克樹さん

啓蒙活動にも取り組む。

奄美は自然の宝庫。

いる。サンゴ、ウミガ 奄美市名瀬出身の興さ

る。

奄美の魅力は「自然と

(前列中央)

墨田支部」として再スタ(昭45法)が支部長に選任りに活動を開始し「新生 24人が参加。木島博氏友会墨田支部が約30年ぶ 立総会が開かれ、会員ら長く休眠状態だった校 パス今村記念ホールで設 され、力強く今後 の抱負を語っ た。

「実践に役立つメ幸経済学部教授がを展済学部教授が を誓い合った=写 会では日高義 ンタルトレ 会員は今後の 一を講演。 ニニン 祝賀

仲間たちと受賞を喜ぶ興さん

募金局からのお願い

専修大学 校友会 新生墨田支部設立総会

事長ら来賓が

専修大学は、2019年に創立140 年を迎えます。また、石巻専修大学も、18年に創立30年を迎えま す。学校法人専修大学では、さら なる飛躍と発展を期すため「専修 大学創立140年・石巻専修大学創 立30年記念事業募金」(募集期間 15年4月から5年間)を設けて、

広く募集を行っております。 皆様方の温かいご支援、ご協力 を賜りますようよろしくお願い申 し上げます。

寄付金のお申し込み、お問い合 わせは「専修大学募金局」(☎03 ・3265・3157) へお願い申し上げ

活動スタート新生墨田支部

した。 支部会員

ヤン

行 44 専修大学校友会ワイン大学

> ら」を開く。 中央区銀座☎3·357

球堂ギャラリー(東京都 |旅パートX モスクワか |が第16回油絵展「風の (月) ~16日 (土) ▽地



▽2016年1月11

檜原和子さん(昭41法)

油絵展を開催校友・檜原さん

るようになった」などの

6·1868 瀬利明氏 043・27

代表取締役の江畑進一氏

シン・トレーディング

の講演もあり、参加者か

ら「ワインを身近に感じ

〈東京都庁修交会新年会

附駅から徒歩3分「ホテ ▽1月22日 (金) 18時30 分~▽東京メトロ赤坂見 (総会)>

解禁されたばかりの20

て105人が参加、前日

地域の方々ら合わせ

.3265.7579

友、育友、学生、教職

高義博理事長はじめ校

キャンパス15階「報恩の ▽2016年1月8日 (金) 18時3分~▽神田

〈顧問・相談役・参与懇

校友会からのお知らせ

▽海老名市長 優氏(昭53法)

ワイン大学開催

▽釜石市長 (昭51法)

挙 結 果